



16 Pièces

600 m²

Réf. V691

23 320 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

CAP-D'ANTIBES: Entrez dans un monde où la Côte d'Azur révèle son côté le plus éblouissant. La Vigie, perchée avec grâce sur le Cap d'Antibes à quelques pas du légendaire hôtel Art Déco Belles Rives, est une villa empreinte d'histoire, de caractère et d'un charme indéniable. Construite en 1912 par le visionnaire Lucien Stabile, son architecture néogothique et son passé jalonné de personnalités célèbres en font l'une des résidences les plus mémorables de la Côte d'Azur. À l'intérieur, la lumière inonde les vastes espaces de réception conçus pour recevoir avec style. Le salon avec sa majestueuse ...

CAP-D'ANTIBES: Step into a world where the French Riviera reveals its most dazzling side. La Vigie, perched gracefully on Cap d'Antibes just a heartbeat from the legendary Art Deco Belles Rives Hotel, is a villa with history, drama, and undeniable charisma. Built in 1912 by the visionary Lucien Stabile, its neo-Gothic architecture and storied past, once home to celebrated icons, make it one of the Côte d'Azur's most unforgettable residences. Inside, light pours through grand windows, illuminating reception spaces made for entertaining in style. The living room with its show-stopping ...

VALMONT RIVIERA

12 avenue Maréchal Foch - 06310 BEAULIEU-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

